

Tagungsende Landesvorstand

Beschluss aus der Landesvorstandssitzung vom 06. November 2015

Beschluss: Ersetze im Vorschlag der Geschäftsordnung „22:00“ durch „21:45“.

Politische Botschaft: Es fahren zu wenige Züge abends von Dresden nach Leipzig.

Maßnahmen der Öffentlichkeitsarbeit: Veröffentlichung im Internet (www.dielinke-sachsen.de)

Die Vorlage wurde abgestimmt mit:

Den Beschluss sollen erhalten: Landesvorstandsmitglieder, Landesratsmitglieder, Kreisvorsitzende, Ortsvorsitzende, sächsische Mitglieder im Bundesausschuss, Fraktionsvorstand der Fraktion DIE LINKE im Sächsischen Landtag, Pressesprecher der Fraktion DIE LINKE im Sächsischen Landtag; Fraktionsgeschäftsführer der Fraktion DIE LINKE im Sächsischen Landtag, Landesparteitagsdelegierte, sächsische Bundesparteitagsdelegierte, Landesweite Zusammenschlüsse, Jugendkoordinator

Abstimmungsergebnis:

Bei einer Gegenstimme und zwei Enthaltungen beschlossen.

f.d.R.

Dresden, den 6. November 2015



Antje Feiks - Landesgeschäftsführerin

Bemerkungen:

Die nach derzeitigem Fahrplan letzte sinnvolle Verbindung nach Leipzig fährt 22:02 an der Zeithainer Str. in Dresden ab.